

Editorial

En 1994 se publicó el primer número de La Revista *Pensamiento Jurídico* de la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional de Colombia, a lo largo de sus 30 años de existencia, hemos buscado fomentar el pensamiento crítico y plural. Su primer número se dedicó a reflexionar sobre un tema inédito en aquel momento como lo fue las transformaciones del derecho en un mundo global. Este ha sido un sello fundamental de la publicación, orientada a difundir un conocimiento novedoso en el ámbito del derecho y las ciencias políticas.

Desde su creación nos hemos propuesto publicar investigaciones originales y de impacto en temas jurídicos y sociopolíticos, esto bajo una perspectiva interdisciplinaria y promoviendo investigaciones profundamente conectadas con la realidad social, económica y política. Por otra parte, hemos buscado permanentemente el intercambio de conocimiento con académicos de diferentes latitudes.

Con el paso de los años *La Revista Pensamiento Jurídico* se ha venido adecuando a las nuevas dinámicas que se desarrollan frente a los procesos editoriales, particularmente a las lógicas de indexación. Aunque sabemos que estas dinámicas de indexación son criticadas por el excesivo ritualismo y a la estandarización frente a los procesos de edición. También se reconoce que algunos de los procesos han permitido mayor rigurosidad frente al desarrollo de evaluación y difusión del conocimiento.

Reconociendo lo anterior la revista ya se encuentra en bases de datos como DOAJ y ProQuest y es nuestro propósito avanzar en la inclusión de otras bases de datos, fortaleciendo la indexación de *Pensamiento Jurídico*. Otro elemento importante ha sido la apuesta de reforzar la difusión de la publicación por medio de la edición electrónica, en la actualidad tenemos todos los números disponibles en nuestra página web.

Mediante resolución número 023694 del 7 de diciembre de 2023 expedida por el Ministerio de Educación Nacional, La Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional de Colombia recibió su reacreditación por 8 años, en este proceso se resaltó el papel de las publicaciones de la Facultad y de nuestra revista. Para el 2025 esperamos que pensamiento jurídico siga su camino de posicionarse en el ámbito académico como una de las mejores revistas jurídicas a nivel nacional e internacional.

Jorge Enrique Carvajal Martínez
Editor